

TRIBUNALES

Señalamiento por m. f. n. en la Audiencia.
 Caravaca.—Vista de un pleito seguido entre doña Josefá Monllor y don Pedro Hervás Ruiz, sobre nulidad de testamento.
 Letrados, señores Lonano López y Gotor.
 Procuradores, señores Centos y Ponce.

FUNCION BENÉFICA

Con una gran entrada se celebró anoche en el Teatro-Circo, la fiesta organizada por el cuadro artístico del Ateneo Albacetense, a beneficio de la Asamblea local de la Cruz Roja.
 El teatro estaba artísticamente adornado, con guirnalda de flores, ostentando en ambos lados del escenario la bandera de dicha institución, y en el centro el emblema del Ateneo.
 Primeramente la Banda municipal de música estrenó el himno del maestro Peñaiba, dedicado a la Cruz Roja, siendo justamente ovacionada.
 Después el señor Manera, leyó la preciosa poesía de Sánchez Prieto, titulada La Cruz Roja, presentando, para darlo mayor vida, un cuadro real, figurando a varias señoritas y señoras prestando sus auxilios a un soldado herido en campaña.
 A continuación se puso en escena la graciosa comedia en tres actos de Paso y Abell que lleva por título el «El gran tacafío», en cuya interpretación tomaron parte las señoritas Encarnación Almodros, Marina Villalba, Gloria Garrido y Juana Oñate, la señora Josefá Ruiz y los señores Moraté, Alexandra Garrido, Martínez, Pizarro, Díaz García y Manera. Todos ellos cumplieron muy discretamente su cometido, mereciendo los aplausos que el público les prodigó.
 Terminó la simpática fiesta con el monólogo de los Quintero «Por villa, el corneta» hecho con sumo acierto por la bella señorita Marina Villalba, que se ganó una entusiasta ovación.

NOTICIAS

La bella señorita Teresina Dumont ha salido para París, de temporada, de compras de altas modas.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

Por el Tribunal pleno, se han acordado en esta Audiencia, los siguientes nombramientos:

Juez municipal de Ceizate don Vicente Ochando Pérez Monte.
 Fiscal municipal suplente de Mahora, don Carlos García Corredor.
 Juez municipal suplente de Chinchilla, don Antonio D. Picado González.
 Juez municipal suplente de Peñas de San Pedro, don Francisco Rodríguez de Vera.
 Juez municipal suplente de Socobos, don Constantino Fernández Landa.

Fábrica de sillas de Vitoria
 Composturas de todas clases
 RAFAEL DIAZ PERONA —Rosario 38

Se ha autorizado al Alcalde de Balsa de Vés para que pueda proceder a la extinción de los animales dañinos, existentes en el monte de aquellos propios denominados «Derrubadas», por medio de bolas envenenadas de estricnina.

Para cortinajes y tapicería, la casa FERRERO.

En renovación extraordinaria se encuentran vacantes los cargos de Juez municipal de Villalgordo del Júcar, Juez municipal suplente de Tarazona de la Mancha, Fiscal municipal de Fuensanta y Fiscal municipal y suplente de Montalvos.

El mejor regalo, el más instructivo el más apreciado es un Kodak. Depósito de venta, Bazar Núñez.

Presupuestos de muebles y tapicería, los facilita la casa FERRERO.

En el «Boletín oficial» de hoy, se publican las listas de electores de compromisarios para senadores, formada por el Ayuntamiento de Fuensanta.

Se acaban de recibir los últimos modelos de turismos «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos neumáticos balón. Coches cerrados «Seoán», de gran lujo. Facilidades en los pagos. Diríjase a la Agencia FORD, Paseo del Istmo, número 5, bajo.

Mañana celebrará sesión ordinaria la Sala de Gobierno de esta Audiencia territorial.

LA INGLESA
 Fábrica de somiers
 CARMEN NÚM. 15.—ALBACETE
 Se hacen composturas.

da por un especialista concienzudo, podría significar una madre salvada, cuando menos, y ya estaban holgadamente justificadas las pesetas y los sacrificios que el Ayuntamiento pudiese ocasionar la honrosa creación.

Por algo en el nuevo Reglamento de Sanidad Municipal publicado en la Gaceta del día 17 del corriente mes, se insiste con tesón en la absoluta necesidad de que los Ayuntamientos creen plazas de comadronas municipales y de comadronas y Tocólogos en las grandes poblaciones. (Artículo 51 de Reglamento, párrafo segundo). Como que la falta de asistencia a las parturientas, se considera como una importante causa de la mortalidad infantil, trágicamente aterradora, que diezma a España.

Insistiremos. Es indispensable la creación de las plazas de tocólogos y de comadronas, pero tan indispensable, por lo menos, la imprescindible dotación y el respeto corporativo que los nombrados deben merecer.

DOCTOR FERNÁNDEZ PÉREZ

Se encuentran vacantes los cargos de Secretario y Suplente del Juzgado municipal de Peñas de San Pedro

El safrán se cotiza en esta plaza a 900 pesetas los 460 gramos.

Vitamin Fruit Puro

Substituye a las sopas y purés. Indicado en las enfermedades de estómago, hígado e intestinos y anemia. Indispensable en las convalecencias. Matarredo na Hermanos y otros.

Los muebles FERRERO son los más económicos.

Ha sido nombrado Recaudador Agente ejecutivo del Ayuntamiento de Valdeganga don Nolasco Gil Murcia.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE
 a plazos y al contado
 MARQUÉS DE MOLINS, 8
 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 19

Dimisión y nombramiento

Se asegura que ha dimitido su cargo el Director general de Bellas Artes señor Perez Niev, quien será sustituido por el actual Gobernador de Madrid, señor Peña-Iver.

También se ha dicho que ocupará el cargo de Gobernador el señor Semprún.

Declaraciones del señor Villanueva.

Un periodista ha conversado con el expresidente del Congreso señor Villanueva, quien le hizo constar que su visita a Palacio tuvo el objeto que manifestó ayer, pues la cortesía hábase por encima de todas las idealidades políticas.

Respecto de la situación política, no cree conveniente el señor Villanueva decir una palabra.

El silencio está indicado en estos momentos.

Está conforme con las manifestaciones de Bestirio respecto al régimen presidencial, lo mismo que con las del señor conde de Romanones.

El régimen presidencial cabe en la República de los Estados Unidos y Bélgica, pero no en una monarquía constitucional.

Entiende que debe acudirse donde haya liberales.
 La desertión sería un error lamentable.

Ricardo Straus

Ha llegado a Madrid, de paso para Andalucía, donde va a pasar una corta temporada en viaje de recreo, el célebre compositor alemán Ricardo Straus.

Torneo de esgrima

Hoy, a las seis de la tarde, en el Casino de Madrid, ha comenzado la serie eliminatoria para la selección del equipo español que ha de acudir al torneo internacional de esgrima que se celebrará en Niza en el próximo mes de Marzo.

En representación de la Federación de Valencia, toman parte en las pruebas, los señores Asensi, profesor, y Bayona y Montijano, amateurs.

El conde de Romanones

El conde de Romanones ha recibido hoy numerosas felicitaciones, con motivo de ser su santo.

Este saldrá en breve para París, con el propósito de solventar allí algunos asuntos particulares y de familia.

Para la Academia de Ingenieros.

Por iniciativa de la Infanta doña Paz, la Asociación Hispano-Germánica ha recogido 835 volúmenes con destino a la biblioteca de la Academia de Ingenieros, que fué destruida recientemente por un incendio.

Una asamblea nacional del Magisterio.

La Asamblea nacional del Magisterio

se celebrará en la Normal de Maestros los días 23 y 24 del actual, celebrando sesiones por la mañana y por la tarde.

Los delegados de provincias que no puedan asistir se harán representar por sus compañeros o remitirán un escrito con sus opiniones y su voto sobre los temas de la convocatoria.

Una carta de Ramón y Cajal

Don Santiago Ramón y Cajal ha dirigido una carta a su hermana exponiéndole las causas que le impiden realizar el viaje a Zaragoza para asistir a su homenaje.

Dice Ramón y Cajal que desde hace siete años ha decidido no tomar parte en acto alguno, para consagrar los últimos años de su vida a la ciencia, y que no toma ni un tranvía para que sus miembros no se resientan, dedicándose por entero al laboratorio.

Tiene la carta un recuerdo para un sobrino suyo, animándole a prepararse para una cátedra de Histología, a fin de que siga la familia dedicada a la ciencia.

Temina recomendando al sobrino que recopile en un libro todas las monografías que tenga, y que ese libro procure traducirlo al francés y alemán, única manera de difundir la ciencia española.

Osequio a las autoridades

Pasado mañana almorzarán a bordo del buque porta-aviones de la escuadra inglesa anclada en este puerto, el Capitán general, el Gobernador civil y el Comandante de Marina.

La causa contra Barribero

Se ha celebrado en la Audiencia la vista de la causa instruida contra el letrado don Eduardo Barribero, por el incidente surgido con el Fiscal en el juicio oral por las muertes de los Atos Hornos.

El señor Barribero se defendió elocuentemente a sí mismo, y explicó las causas que dieron origen al incidente, abogando por su absolución.

Se cree unánimemente que será absuelto.

Lo del crédito de la Unión Minera.—Detención de Consejeros.

El Juez que entiende el el proceso por la suspensión de pagos del Banco de Crédito de la Unión Minera, ha ordenado la detención del marqués de Arcillona y de los consejeros don Guillermo Arcillona y don José Chapa.

Se espera al Fiscal del Supremo don Galo Ponte.

ULTIMA HORA

Madrid 20 (16:30)
 En Palacio
 El Rey recibió esta mañana numerosa Audiencia militar, en la que

figuraban el contralmirante don Manuel García Blázquez, los generales Rodríguez Casademunt, Carranza, Sarabia y Flores y otros muchos jefes y Oficiales del Ejército.

También estuvo hoy en Palacio la Condesa de Romanones.

De la Presidencia

El Marqués de Estella despachó esta mañana con los Sub-secretarios de todos los Ministerios, excepto el de Marina.

Cumplimentó al Presidente el Alcalde de Córdoba, y esta tarde será recibido por el general Primo de Rivera, el Duque del Infantado.

Combinación de Gobernadores

Esta mañana estuvo en Palacio, despachando con S. M. el Rey, el general Muslera.

A la salida dijo a los periodistas que se había firmado un decreto, disponiendo el cese en su cargo del Gobernador de Madrid don Ignacio Peña-Iver.

A ocupar esta vacante pasa el que lo era don Zaragoza, señor Semprún. Para Zaragoza se nombra a don Enrique Montero, actualmente de Salamanca.

Los trigueros

La Asamblea de Agricultores aprobó unas conclusiones, que serán entregadas al Gobierno, sobre el régimen de trigos.

A la reserva

Se ha dispuesto el pase a la reserva del coronel don Francisco Sirvent.

Asuntos bursátiles

Hoy comenzó la suscripción de acciones por valor de un millón de pesetas que ha emitido la Sociedad Electra Agüera, amortizables en veinticinco años.

También realiza la Sociedad General Azucarera una suscripción pública por veintisiete millones de pesetas, amortizables en veintiocho años.

Los transportes

Se ha firmado un decreto modificando el artículo tercero del Reglamento sobre impuestos de transportes, para entrada y salida de la frontera haciendo extensiva la exención al Cuerpo diplomático.

AGENCIA NACIONAL.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA LAS DESHONRADAS

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañeta JOAQUIN INIESTA

Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globo a todo comprador.

PILAR SALVET

MODISTA SERRA LÓPEZ, NÚMERO 19 Se ofrece para coser a domicilio.

Defensor de Albacete es el diario de mayor circulación de la provincia.